

知はか 労働学校

経済① 8月25日(木)

経済② 9月2日(金)

支部事務所 午後7時30分~9時

講師: 小石治男(社労士)

いるま

発行所

〒358-0033 埼玉県入間市狭山台197-1

埼玉土建一般労働組合入間支部

TEL 04-2934-2225 FAX 04-2935-1336

Email: iruma@saitama-doken.or.jp

8月号

発行責任者 落合 伸明

青年部ゴーカート大会 5支部18人コース駆ける



0.05秒差 1位・2位独占!

初参加で熱い走りを見せてくれた野澤さん(17号車)と羽鳥部長(18号車)

7月10日(日)フォームミュランド・ラー飯能で狭山支部主催の青年部ゴーカート大会が開催されました。暑い日差し照りつける青空のもと、5支部から家族合わせて26人が集まり、走者18人が競争した本格的なゴーカート場で、タイムトライアルと耐久レースで熱い走りを繰り広げ、景品が当たる抽選会も行われ、参院選の投票に行くよう呼びかけも行いました。

若者の政治参加訴え

必ず投票を

レースのほか
抽選会も実施



次は頼んだぞ!とバトンタッチ(入間チーム)



レースの準備をする羽鳥青年部長

狭山支部青年部長の鈴木さんが開会のあいさつをしたあと、チームごとに練習走行から開始です。ゴーカートは久しぶりで、何周かしてだんだん慣れてきた感じです。5分間のタイムトライアルでは、ベストラップ1位は野澤さんでした。2位は僕と一緒に参加をした宮寺分会の野澤雄一さんだったのです。差で野澤さんに負けてしまいました。次こそ

リベンジします。耐久レースは5チーム中3位でした。抽選会も盛り上がり、閉会に所沢支部の青年部長の西村さんが投票に行きました。すると挨拶をして閉会です。次回は皆さんのが、0・05秒という差で野澤さんに負けてしまいました。次こそ

入間支部青年部長

羽鳥大樹

と、詩を発表することなど結構気軽に見える。今月から「秋の拡大月間」が始まる。拡大活動参加も気軽に見えます。現場の仲間や知り合い、友だちなどに声をかけなければなりません。

▼本部の教育部長会議の学習の中で、政治参加は家族や友達に話すこと、インターネットで自分の考えを発信すること、文章をかくこと、詩を発表することなど結構気軽に見える。今月から「秋の拡大月間」が始まる。拡大活動参加も気軽に見えます。現場の仲間や知り合い、友だちなどに声をかけなければなりません。

今回の参院選で自民党的勝利とはいえ、自民党への投票は52%のうち3分の1の34%あまりで有権者の2割に満たない18%ほどの投票行動によって「自民党は勝ち、岸田政権は信任された」▼安倍元総理の事件は自民党へ同情票を集めるとかと思ったが、獲得票数は前回の参院選より比例で600万票も減らしました。自民党を支持する国民党は増えたどころか減ったらしい。事件がなければもっと獲得票数は減っていたんだろう。投票行動によって「自民党は勝ち、岸田政権は信任された」▼安倍元総理の事件は自民党へ同情票を集めるとかと思ったが、獲得票数は前回の参院選より比例で600万票も減らしました。自民党を支持する国民党は増えたどころか減ったらしい。事件がなければもっと獲得票数は減っていたんだろう。

投票行動によって「自民党は勝ち、岸田政権は信任された」▼安倍元総理の事件は自民党へ同情票を集めるとかと思ったが、獲得票数は前回の参院選より比例で600万票も減らしました。自民党を支持する国民党は増えたどころか減ったらしい。事件がなければもっと獲得票数は減っていたんだろう。

秋の拡大月間はじまります

建設業ではたらく仲間を紹介してください



埼玉土建はメリットいっぱい

**総合共済
土建国保**

労災加入 などなど

	職種 桜野分会 2班 齊藤孝治 板金工
入つていてよかつた埼玉土建	
加入した理由 親方に勧められて 加入してよかつたこと	
親方に勧められて 加入してよかつたこと	
青年部にも加入して役員を経験することで、仕事のつながりができる人脈が広がった。	
土建に相談して取得することができた。親切丁寧に相談に乗ってもらつた。	

うでした。

講師は、元赤旗新聞記者の阿部芳郎氏と元

入間支部書記局から市議員も経験した加藤洋二氏です。

阿部氏が基調講演を行いました。

ウクライナを取り巻いて

國民の意思が活かされる政治を取り戻すためには、選挙

投票権をずっとポケットにいた

③武器商人のマネーが米国の政治勢力を左右し、今回

は最新兵器の投入を試行している等

区制度の改革が必須であるとしました。

また、加藤氏からは、

書記局時代の情勢学習等を重ねる中で拡大に成功した経験談等を話されました。

参加者からは、組合活動の原点であると再認識した、

中央やせられない50代さん

●原因や本質を明らかに、の話のときに巨額の財政赤字だから社会保障は減額し

ますと毎年政府が発言しますが、税金の使い方が防衛費にいつしまっているので社会保障が悪くなつ

ていいように思います。もう少し税金の使い方を考えたい。

●日本国憲法の社会権24条

●28条は世界的に見てもない。ありのままに見て本質を考えあきらめずに行動する。

日土曜日夜7時から藤沢公民館にて、藤沢分会单独で平和学習会を9名の参加で開催しました。

ロシアのウクライナ侵略によって安全保障の問題が大きな話題になるなか、「平和か戦争か」今回の選挙では大きな争点になりました。

選挙区制（3割の得票で7割の議席を確保）の指導役を務めて

②自公勢力が日本の中核実験等を強行し、総選挙では軍拡を争点からぼやかしている

①総選挙前に北朝鮮が核実験等を強行し、総選挙では軍拡を争点からぼやかしている

要があるとし、危機意識を高める必

藤沢分会平和学習会

く情勢が、遠く離れた日本周辺の情勢と類似し危機意識を高める必要があるとし、

日本周辺の情勢と類似し危機意識を高める必

良かつたとの意見がありました。

その後、安倍元総理銃撃事件が勃発し、国葬へと強行

かえで「ギーさん」と変化しています。

すべての人の人権を大切に

情勢を学ぶことは組合活動の原点

7月8日支部事務所2階で労働学校2回目となる哲学①の講義が開催され、田辺崇博先生を講師に招き10人が参加をしました。

【受講生アンケート】

●社会や現実を深くとらえ、展望、希望をもつた生き方をすることが大事。

ますと毎年政府が発言しますが、税金の使い方が防衛費にいつしまっているので社会保障が悪くなつ

ていいように思います。もう少し税金の使い方を考えたい。

●日本国憲法の社会権24条

●28条は世界的に見てもない。ありのままに見て本質を考えあきらめずに行動する。

ますと毎年政府が発言しますが、税金の使い方が防衛費にいつしまっているので社会保障が悪くなつていいように思います。もう少し税金の使い方を考えたい。

●日本国憲法の社会権24条

●28条は世界的に見てもない。ありのままに見て本質を考えあきらめずに行動する。



大切なことは希望と展望を持った生き方(田辺崇博先生)



学びあい 労働学校 哲学①

●日本国憲法の社会権24条

●28条は世界的に見てもない。ありのままに見て本質を考えあきらめずに行動する。

ますと毎年政府が発言しますが、税金の使い方が防衛費にいつしまっていので社会保障が悪くなつていいように思います。もう少し税金の使い方を考えたい。

●日本国憲法の社会権24条

●28条は世界的に見てもない。ありのままに見て本質を考えあきらめずに行動する。

ますと毎年政府が発言しますが、税金の使い方が防衛費にいつしまっていので社会保障が悪くなつていいように思います。もう少し税金の使い方を考えたい。

●日本国憲法の社会権24条

●28条は世界的に見てもない。ありのままに見て本質を考えあきらめずに行動する。



被爆者や市民の運動で核兵器禁止条約ができましたので核抑止力を打ち出す政府、今求められているのは憲法9条を着実に実施。そのためにも憲法を享受できるよう土建のみなさん頑張ってほしいです。

松井 民子【鍵山仏子 6班】
安倍元首相の事件はショックを受けました。

【藤沢 7班 秋元恆次】

参議院選挙で安倍晋三さんが演説中に銃で撃たれ搬送先の病院で亡くなりびっくりしました。

【桜野 7班 谷路 寛】

コロナ感染症も丸三年。基礎疾患のある私は感染者が増加するととても怖い。日頃の感染対策を怠らず、慣れることなく緊張の日々です。ワクチンも然ることながら、治療薬が一日も早く承認されることを願っています。

【桜野 7班 安藤 好枝】

あつあつの日が続きます。みなさん熱中症に注意してバリバリ現場で頑張ってください♪

【桜野 5班 師岡 麻理】

病気の早期発見・早期治療

2022年度 入間支部 健康診断 日程表

分会	日程	内 容
富寺・中央	10月2日	一般健診
桜野・鍵山仏子	10月30日	一般健診
かえで・東金子	11月20日	一般健診
藤沢	12月4日	一般健診
支 部	2月19日	一般健診+婦人がん検診
支 部	3月12日	一般健診

会場はすべての日程で健康福祉センターです。

保健委員からメッセージ

吉田研二さん (藤沢)

手遅れになる前に健診受けて

以前、弟が土建の集団健診を受けて乳がんを見つけることができた。もし受けてなかったら、3年よりもっと早く治くなっていただろう。だから仲間の皆は必ず1年に1回は健診を受けてほしい。

土建国保なら健診は家族も無料だし、仕事ができない間の傷病手当金・入院手術のととの高額医療費の制度もあるから安心、もしものとき少しでも助かるはずだよ。

家族も“無料”集団健康診断



原水爆禁止 国民平和大行進

7月3日(日)12時30分、入間市役所前に入間市平和実行委員会主催の2022入間原水爆禁止国民平和大行進の報告集会に埼玉土建入間支部から31人が参加され、入間支部副支部長の石川さんが報告代表として「コロナ禍により建設産業では建設資材の入荷の遅れや高騰によって工期の遅れ工事請負金額が厳しい状況で、土建では自営業者の救済としての持続化給付金の再実施を要請しています。さる7月10日投票の参院選には各党の政策や、期日前投票含め分会、班の仲間に声かけに取り組むこと入間支部決意表明されました。

各団体の報告終了後、大行進を水分補給しながらNO WARヒロシマ・ナガサキを繰り返すな！憲法9条を生かした外交を！横断幕やプラカードを持ちながら市民に訴えました。



埼玉土建本部作成の動画
←QRコードを読み込み
YouTubeで動画を視聴！

事業者向け連続セミナー第1弾

消費税とインボイス
【とき】 8月30日(火)夜7時30分～9時
【ところ】 入間市健康福祉センター
講師: 天坂葉平税理士(東部会計事務所)

主な日程

8月

19	金	支部納入日
22	月	共済部会
23	火	財政部会
24	水	社保対部会
		技住対部会
25	木	労働学校(経済①)
26	金	分会ニュース作成会
30	火	消費税インボイスセミナー
31	水	LINEキャンペーン〆切

9月

1	木	秋の拡大全県決起集会
2	金	労働学校(経済②) 拡大統一行動日
3	土	埼玉社会保障学校
4	日	集団健診レディースデー
6	火	教宣部会
7	水	支部執行委員会
8	木	拡大統一行動日
13	火	地労連幹事会



華苑

産和牛専門の焼肉「金
華苑」
牛たん・ハラミ・カ
ルビ・ロース・ユッケ

等々、個人店な
らではの、うま
味のある味付け
と、肉のジュ
シーサは、絶品
で、なかなかな
いと思います。

多くの方に大
間支部の組合
員さん、ほか
常連の入



今月の
おすすめ

YAKINIKU
焼
き
肉

金
華
苑

KINWAEN

営業時間
〔推薦者 教宣部・X〕
17
5 22時
水曜定休・不定休有
入間市下藤沢3-9-38
(旧住所: 下藤沢128)

仲間の助け合い

総合共済 7月給付分

●病気見舞金	
藤沢	
藤沢	
桜野	
桜野	
かえで	
かえで	
東金子	
申央	
申央	
宮寺	
宮寺	
宮寺	
宮寺	
直属	
直属	
直属	
●ケガ・ 東金子	
●非私傷 直属	
●死亡弔 かえで	
かえで	

●結婚祝金	
藤沢	
直属	
●出生祝	
桜野	
かえで	
●就学祝	
藤沢	
桜野	
●中学就	
東金子	
宮寺	
●中学卒	
東金子	
直属	
●資格取	
桜野	
直属	
●資格取	
藤沢	
藤沢	
東金子	
●資格取	
藤沢	
直属	
直属	

<敬称略>

CCUS登録推進 援助金キャンペーン第3弾

4000円キャッシュバック

7月以降に技能者登録を行った組合員と、レベルアップ申請を行った組合員に4000円の援助を行います。

◎登録の相談は支部事務所まで

入間支部公式LINE
LINEキャンペーン! 第1弾

友達登録をして
分会・班・名前を送信すると

8月末〆切



抽選で10人の人に1000円分ギフト券プレゼント!

対象 組合員・主婦の会会員

読みば必ず解る

孝ちゃんのDOKEN QUIZ

クイズ応募

応募はメール・LINEもOK!
iruma@saitama-doken.or.jp

【応募〆切 8/26必着】

答えをハガキに氏名・分会、
今月号の答えを記入の上ご応
募下さい。一言(意見・要望
や近況等)を記入して下さい。
応募者の中から5人の方にク
オカード(1,000円分)を進
呈致します。

当選 おめでとう
congratulations